



## Ricardo Monreal ofrece disculpas por uso de helicóptero

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- **Ricardo Monreal** pide perdón por usar el helicóptero, no solo a la militancia de Morena, sino también a quien se haya sentido ofendido. En un video que distribuye en redes sociales también es enfático en que seguirá trabajando, sobre todo, ahora que llega el Presupuesto. Así lo dijo: "A las simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos, les ofrezco una disculpa sincera, y a todas y a todos los mexicanos de igual forma. Nunca hemos hecho nada indebido ni hemos violado una ley, pero por ser dirigentes debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias".

Lo que hemos visto, es que quien llega y se va siempre en helicóptero es el diputado **Pedro Haces**.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1xU8puFU9aXqa8Mhv?e=hf0drS](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xU8puFU9aXqa8Mhv?e=hf0drS)